

**ON EN
PARLE****Vivre en ville
à la conférence
sur le handicap**

PAU Yves Clermontonnerre, le président de l'association Vivre en ville était invité à la conférence nationale sur le handicap « Tous concernés, tous mobilisés », mardi dernier à Paris. Le projet de l'association a en effet été labellisé par le ministère dans le cadre des projets innovants. Le projet de Vivre en ville, né il y a huit ans, de la volonté d'un groupe de parents d'adultes déficients mentaux, est de permettre à des personnes en situation de handicap d'être à l'intérieur de la cité. « Trop souvent, les personnes handicapées sont accueillies dans des centres situés en périphérie. Notre projet est inclusif. » Quinze personnes sont accueillies dans des appartements en pleine ville, boulevard Alsace-Lorraine. Ils sont accompagnés d'une équipe socio-éducative de cinq professionnels. « Ce qui a retenu l'attention du ministère, c'est l'inclusion, le fait que ce soit une petite structure et la cohabitation avec des valides » poursuit le président. En effet, la résidence accueille également 15 adultes de Habitat jeunes Pau-Pyrénées.